



im Bezirksausschuss
Trudering-Riem

DR. MAGDALENA MIEHLE
(SPRECHERIN)
HERMANN DIEHL
FRANK ESSMANN
MONIKA HERZOG
DR. GEORG KRONAWITTER
BERNHARD MATHIAS

MARIANNE MEGGLE
EVA MUHR
LARISSA NEUBAUER
SEBASTIAN SCHALL
STEPHEN SIKDER
OTTO STEINBERGER
STEFAN ZIEGLER

25.04.2018

Antrag an den BA 15

Radweg Feldbergstraße – Sanierung überfällig

Das Baureferat wird gebeten, eine längst überfällige Sanierung des Fahrbelags des (doppelläufigen) Fahrradwegs Feldbergstraße ab der Gartenstadtstraße südlich einzuleiten.

Dabei sollte man nach Vorbild des bereits durchgeführte Abschnitts südlich der WaBuLa bis Gartenstadtstraße die Sanierung analog so weiterführen.

Dieser Radweg ist eine Hauptradwegroute zwischen Neuperlach und Gartenstadt-, Straß-, Kirchtrudering sowie Riem und liegt an der Grund- und Mittelschule, am HfK, sowie an der Bezirkssportanlage Feldbergstraße, dazu kommt noch das Truderinger Kulturzentrum.

Vielbefahrener geht nicht mehr!

Begründung

Dank der kürzlich abgeschlossenen Spartenarbeiten durch das Baureferat bekam der Radweg südlich der WaBuLa bis Höhe Gartenstadtstraße einen tadellosen Belag. Um so herber, was danach kommt:

Der Fahrradweg Feldbergstraße ist angenehm breit, dadurch wäre ein sicheres und entspanntes Radfahren möglich – wenn nicht in Teilbereichen seine Oberflächenbeschaffenheit wäre. Bei diesem Flickwerk mit permanent durchsetzten Buckeln ist das Holperstreckenfahren wahrlich kein Vergnügen und hält eher ab.

Selbst wenn die LHM bald keine Radlhauptstadt mehr ist, ein gut und sicher befahrbares Radwegenetz ist die Voraussetzung für eine gewünschte alltägliche Radnutzung – dafür braucht es nicht einmal teure und aufwendige Radschnellwege mit Planfeststellungsverfahren und BPlänen.

Die Ertüchtigung bereits bestehender Radwege mit vergleichsweise geringen Mitteln auf ein Nutzer-freundliches Niveau wäre hier bereits gelebte Radverkehrsförderung.

Initiative: Dr. Magdalena Miehle



Fahrradbelagsanierung Feldbergstraße